
《政府工作报告》着眼大局、务实创新，体现了实事求是
的科学态度，符合广大干部群众的期盼和愿望。报告指出，
要积极落实医疗卫生体制改革，推行分级诊治，全面取消药
品加成，大力提高医疗服务水平，解决好“看病难、看病贵”
的问题。作为民生耳鼻喉医院院长，也是一名医务工作者，
我将致力于落实分级诊疗制度，让老百姓在家门口看得起
病，同时，配合好区委、区政府开展医疗卫生方面的慈善捐
助和救助，不断提高群众的获得感和幸福感，为“温暖二七”
建设目标增添光彩。

将致力于落实分级诊疗制度
区人大代表 王能义

报告明确了今年工作的总体要求和全区经济发展的预
期目标，作为一名区人大代表，深感责任重大，在接下来的
工作中，将结合工作实际，充分发挥人大代表作用，围绕民
生改善、生态建设、乡村振兴等工作，更加贴近群众生活、更
好反映民情民意。同时希望区政府在今年工作中加快推进
落实振兴乡村的建设举措，加大对田园小镇、袁河申河美丽
乡村建设的支持力度，通过对新生态文明全方位、多维度的
建设，来实现二七田园区乡村振兴，创建率先实现中国梦的
标杆区域。

实现二七田园区乡村振兴
区人大代表 杨海燕

《政府工作报告》22次出现“人民”字眼，让我们看到
“经济、项目、民生、服务、环境”等各项工作前进方向，体现
了改革创新的发展理念，体现了执政为民的温暖情怀，体现
了真抓实干的求实精神。

作为一名街道系统的人大代表，将立足本职、履职为
民、务实重干、担当奉献，以十九大精神为引领，紧扣报告提
出的“1236”工作部署，围绕以提升辖区居民群众的获得感
和满意度为着力点，一项工作一项工作地落实，一步一个脚
印地前行，向人民递交一份满意的答卷。

以提升群众获得感和满意度为着力点
区人大代表 张振威

2018年，德化街街道将精准发力，具体做好“四个
着力”。一是全力推进德化街改造提升工程，重现百
年德化历史文化风貌。二是对标国家中心城市建设，
高标准做好中心城区交通秩序整治、市容环境提升、
社会治安综合治理。三是着力打造“温暖德化”，提
升群众幸福指数。四是加强党风廉政建设，努力建成
一支团结有力、作风优良、干事创业、务实重作的干
部队伍。

“四个着力”助推街道发展
区人大代表 王志平

2017年，二七区各项工作亮点纷呈。一是经济和各项
社会产业持续走在全市前列。二是善抓主要矛盾，以大项
目推动、辐射，推动社会经济大发展，成就巨大。三是坚持
开放姿态，坚持绿色发展，充分显示了区委、区政府非凡的
战略眼光和定力。四是民生工程暖人心，使人民群众获得
感幸福感不断增强。在对 2018年的工作安排中，站位更
高，视野更宽，充分体现了区委、区政府“务实重干、担当奉
献”的大无畏精神。

使人民群众获得感幸福感不断增强
区人大代表 陈飞宇

2017年，二七区政府紧紧围绕“三个二七”，转变发展
方式、转变工作模式、转变工作作风，圆满完成了区十六届
人大一次会议确定的各项目标任务，经济和各项社会事业
持续走在全市前列。展望2018，二七区继续深化推进品质
二七、田园二七、温暖二七“三个二七”，加速二七新城基础
设施建设，打造区域核心增长极；加大楼宇经济发展力度，
推进产业扶植政策落地。推进扎实做好项目落实、新型城
镇化建设、现代产业体系构建、改革开放创新、生态环境建
设、社会民生改善六项工作，努力为郑州建设国家中心城市
担当重任、增光添彩。

推进“三个二七”，做好六项工作
区人大代表 简红莉

《政府工作报告》用翔实的数据和对比说话，实事求是
地反映了过去一年二七区所取得的有目共睹的成就，同时，
还思路清晰地指出了今年的发展路径。建中街街道的保利
豫见里项目作为“双十”出彩项目被写入报告，为建中街街
道加快发展注入了新动力，更加增强了信心。在今后的工
作中，街道将围绕《政府工作报告》，理清思路、深入谋划、自
我加压、恪尽职守，将工作落细落小，充分调动干部群众积
极性，发挥主动创造性，为二七区经济社会事业的顺利推进
加足马力。

将工作落细落小，为二七发展加足马力
区人大代表 李景光
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传递民声献良策 助推二七新发展
1月22日上午，二七区十六届人大二次会议开幕。听了鼓舞人心的《政府工作报告》，人大代表和政协

委员都有什么想法呢？来听听他们的声音。 记者 景静 文/图

让我感受最深的是2017年“经济发展与大气污染防治
双统筹”的“二七经验”，在全省乃至全国叫响，受到环保部
和省市领导的高度肯定。报告中提到，2017年，已开工 24
个重大生态项目完成投资38.1亿元；1000亩生态林建设任
务全面完成，新增绿化面积 247.4万平方米等，这真是了不
起的变化。2018年的工作安排中又提出要聚焦绿色发展，
着力改善生态环境质量，这是二七区认真贯彻十九大精神，
决胜全面建成小康社会打出改善生态环境攻坚战的重大举
措，让我们对二七区的发展充满信心。

《政府工作报告》统筹兼顾、振奋人心。对今后的工作，
建议做好“五点五力”。一是打造亮点提升影响力，争做改
革排头兵，不断创造二七经验、擦亮二七品牌。二是抓住重
点提升硬实力，充分发挥项目的带动作用，持续增长经济实
力，保持先进位次。三是攻克难点提升承载力，加大基础设
施建设力度，打造与中心城市相匹配的功能承载。四是围
绕热点提升带动力，做好“凤湖”生态区规划和田园小镇建
设，破解农村发展难题，统筹城乡发展。五是化解痛点提升
公信力，加强廉洁政府建设，确保社会和谐稳定。

2017年，是成果丰硕的一年，二七所取得的工作成绩,
令人精神振奋、倍感鼓舞。工作报告中提到2018年的工作
目标时，法治的内容占据了很重要的一部分，报告指出要注
重运用科技、法治和创新手段抓好社会法治，更好地解决人
民群众反映强烈和影响社会安定的突出问题，增强人民群
众安全感和满意度。可以看出，在全面强化社会法治方面，
政府坚持以人民为中心的理念，目标清晰，重点突出，符合
形势发展要求，也符合区域发展实际，集聚指导性、针对性、
可操作性。

全面强化社会法治
区人大代表 苏欢

聚焦绿色发展，着力改善生态环境
区人大代表 胡大白

建议“五点五力”做好今后工作
区人大代表 乐凤海


